

Inhalt

| | |
|--|----|
| Vorwort | 4 |
| Der „Donisl“ – Ein Wirtshaus mit Vergangenheit | 5 |
| Das „Hofbräuhaus“ am Platzl – Das berühmteste Wirtshaus der Welt | 10 |
| Nach der Oper in die „Resi“ – München leuchtet! | 15 |
| Der „Schelling-Salon“ – Wie ein Fels in der Brandung | 19 |
| Der „Augustiner-Keller“ in der Arnulfstraße – Unter schattigen Kastanienbäumen | 24 |
| Der „Hot-Club“ im alten Bierlagerkeller – Es wurde gejazzt und getanzt | 29 |
| Vom „Linzer Stüberl“ zum „Wienerwald“ – Heute bleibt die Küche kalt ... | 32 |
| Das „Hofbräuhaus“ von Haidhausen – Vom „Wienerwald“ zum Wiener Platz | 35 |
| Das Tanzcafé „Maratonga“ – Nostalgie im Hofbräukeller | 40 |
| Der „Weinstadl“ in der Altstadt - Weinseligkeit und Himmelsleiter | 42 |
| Der „Löwenbräukeller“ am Stiglmaierplatz – 140 Jahre Bierpalast | 47 |
| Die Wirtsleni in der Deutschen Eiche – Von der Dienstmagd zur Schriftstellerin | 52 |
| Wie im alten Schwabing – Die „Rheinpfalz“ in der Kurfürstenstraße | 54 |
| „Bei Gisela“ – Aber der Nowak lässt mich nicht verkommen | 56 |
| Das „Le Clou“ – Die Kult-Boazn hinter der Heilig-Geist-Kirche | 60 |
| Der „Salvator-Keller“ auf dem Nockherberg – Wenn der Berg ruft! | 63 |
| La dolce vita im „Grünen Eck“ – Schön, dass es Lurchi gibt! | 67 |
| Rund um die Frauenkirche – Die Wirtshäuser am Domplatz | 72 |